

A las seis de la mañana se reanudará la búsqueda

Dos montañeros perdidos en Belagua

Dos montañeros guipuzcoanos, que realizaban la travesía entre el Pico de Orhi y el refugio de Belagua, se encontraban ayer perdidos en alguna zona de los montes del valle pirenaico.

Jesús María Orbegozo y Maite Urrestarazu, en compañía de otros cuatro compañeros, se perdieron por culpa de la densa niebla que cubría ayer los montes de la zona.

Javier Otaegui, los hermanos Iñigo y Arantxa Aguirre e Ignacio Múgica lograron llegar a la localidad zuberoarra de Tardets, desde cuya gendarmería pudieron comunicar con

el Parque de Bomberos de la Diputación Foral y anunciar la pérdida de sus amigos. Posteriormente este grupo era conducido por los gendarmes franceses hasta la muga, donde fueron recogidos por miembros de la Guardia Civil y trasladados al refugio de Belagua.

La operación de búsqueda de los montañeros guipuzcoanos se reanudará hoy a primera hora de la mañana con la esperanza de que Jesús María Orbegozo y Maite Urrestarazu se encuentren en alguna borda de la zona de Lakora.

Pág. 4

MONTAÑEROS EXTRAVIDOS—Los jóvenes montañeros Jesús María Orbegozo, Maite Urrestarazu, Francisco Javier Otaegui, Iñaki Mujika, Iñigo Aguirre y Arantxa Aguirre protagonizaron sin quererlo la primera página de un diario navarro. Dichos montañeros formaban parte de una excursión que, organizada por la sociedad de montaña Ostadar, partiendo del

puesto de Larran hacia la travesía hasta el valle de Belagua, el pasado domingo. Sorprendidos por una intensa niebla que impedía la visibilidad de los caminos y su reconocimiento se extraviaron del grupo hacia las 3 de la tarde. Por un lado estaban Jesús María Orbegozo y Maite Urrestarazu, que al notar se habían quedado solos siguieron un riachuelo convencidos de que les llevaría a Belagua. Después de mucho andar, llegaron hacia las 10 de la noche a un caserío situado en las cercanías de Santa Engracia en el lado francés, donde fueron amablemente recibidos por los caseros. Se pusieron rápidamente en contacto con la gendarmería de Tardets, pero los intentos de ponerse en comunicación con algunas autoridades o responsables navarros no dieron resultado hasta las 6 de la mañana del día siguiente. El segundo grupo, arribó al mismo caserío, hacia las 7.30 de la tarde. Domingo consiguieron ponerse en contacto con los bomberos de Pamplona encargados de su localización. Según nos comentaron la intensa niebla no les permitió encontrar el camino hacia Belagua y estuvieron varias horas recorriendo caminos de ganado que acababan en barrancos, hasta que dieron en el mencionado caserío.

Ambos grupos comentaron que cuando venían hacia Pamplona iban diciendo que lo único que faltaba era aparecer en los periódicos, cuando al llegar a la capital navarra se encontraron sorprendidos porque eran noticia de primera página. Aunque todos estuvieron preocupados mientras duró su aventura, piensan que se dio una visión bastante sensacionalista de su peligro y no creen haya sido para tanto. Este sensacionalismo, en su opinión, puede ser debido al confucionismo de los primeros momentos y a las tardanzas de saber noticias de Jesús María y Maite.

CARTELEERA—El salón de cine Itzalon proyectará hoy la película titulada «Baltimore Bullit» (Mayores de 14 años).

Montañeros guipuzcoanos, perdidos en el Roncal

Pamplona (Efe). — Dos jóvenes guipuzcoanos — Jesús María Orbegozo y Maite Urrestarazu — se encuentran perdidos, al parecer a causa de la niebla, en la zona navarra del Roncal. Estos montañeros hacían, junto con otros compañeros, la travesía desde el pico de Orhi — en la frontera con Francia — hacia Belagua, según manifestaron a Efe los bomberos de la Diputación Foral de Navarra.